
CONSEIL DE QUARTIER CENTRE BOURG FONSORBES 

REUNION DU 12 juin 2021 

10h00  

CONVOCATION 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

  

1 / Présentation de personnes ayant souhaité rejoindre notre conseil de quartier 

Mme GAMBINO S, Mr VIE J.L. 

2/ Réflexion sur le compte-rendu de la précédente réunion et sur ses propositions et 

réalisations et constat de celles-ci ( coussins berlinois, contrôle de vitesse en centre-ville 

etc...) 

3/ Présentation par Mme VITET du plan de la CAUE quartier du calvaire et parc des lavoirs, 

Merci de transmettre les documents en amont pour une lecture plus facile des membres de la 

commission 

4/ Travaux sur la RD 632 : réunion sur l'avancement reportée et nuisances constatées 

5/ Implantation de banc publics sur notre quartier 

6/ Sujet et questions diverses  

7/ Définition de l’ordre du jour et date de la prochaine réunion 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REUNION CONSEIL DE QUARTIER CENTRE BOURGFONSORBES 

 

12 JUIN 2021 

 

SALLE CCAS EN PRESENTIEL 
 

PRESENTS : Mmes GAMBINO, MECHAIN, Mrs RUBIO, SCHIEZARO, 

SEVERAC, VIE. 

 

EXCUSES : Mmes DAUBEZE, VITET ? Mrs BAQUIE, BONNET 

 

ABSENTS : Mme PENRU, Mrs AUDO, BATAILLE. 

 

L’ordre du jour est joint au compte-rendu 

 

1/ PRESENTATION  DE NOUVEAUX CONSEILLERS : 

 

Nous accueillons au sein de notre conseil de quartier deux personnes et nous réjouissons de leur intérêt pour 

la vie du centre bourg et de Fonsorbes en général 

 

• Mme GAMBINO SYLVIE, demeurant clos Albert 1er, nouvelle résidente avec des attaches familiales 

anciennes sur Fonsorbes et connaissant notre cité depuis longtemps par ses visites et rencontres 

personnelles. 

• Mr VIE JEAN LOUIS, demeurant chemin des carrelasses, fonsorbais depuis toujours, expatrié 

quelques années pour raisons professionnelles et de retour à sa patrie d’origine en fin de carrière. 

•  

Nous souhaitons à tous les deux la bienvenue et partageons leur enthousiasme pour s’impliquer dans la vie 

de la cité. 

 

2/ REFLEXIONS SUR LE RESULTAT DE NOTRE REUNION ANTERIEURE : 
 

 REGLEMENT INTERIEUR : 

 

Le groupe présent donne connaissance du règlement intérieur adopté en première session de ce conseil et des 

informations apportées lors de celle-ci avec validation du conseil de quartier ; une copie sera donnée à Mme 

GAMBINO et Mr VIE. 

 

 TRI SELECTIF : 

 

Détails ou interrogations sont restés sans réponse ce jour : 

*Impasse des cyprès : cette partie du quartier semble éloigné des différents points de collecte papiers 

cartons, possibilités d’implantation d’un container sur le rond-point de l’impasse des cyprès 

, voir mairie et agglo du Muretain sur la faisabilité !   

*Clos Albert 1er et résidence de la route de Tarbes : quid de leurs collectes de papiers cartons sur les 

collectifs, Y aura-t-il un container dédié devant ses immeubles existants ou en construction mitoyennes ? 

Mme Gambino, membre du conseil syndical de cette résidence se charge d’en questionner les responsables. 

 

 TERRAIN VAGUE RUE DE LA BASCULE : 

 

Le conseil s’était questionné sur les propriétaires de cette parcelle située à l’angle de la RD 632 et de la rue 

de la bascule, dans le cadre de l’aménagement de la RD 632 et rue de la bascule-calvaire. 

Les élus présents à la réunion ne pouvant définir ni la propriété de cette parcelle ni son devenir. 

Y a-t-il un projet en cours ou pas ? Mme Gambino se charge d’en querir les informations au bureau 

urbanisme    



 

 COUSSINS BERLINOIS ET VITESSE RUELLES CENTRE VILLE 

 

• Dossier brûlant et urgent lors de notre réunion précédente, Le conseil avait donné son accord de 

principe sur l’installation de ces ralentisseurs assorti de mesure d’évaluation des nuisances sur un an, 

le bilan d’utilisation et de perturbation a été beaucoup plus rapide car à ce jour les 3 coussins ont déjà 

été retirés , les riverains se plaignant d’un bruit excessif dû à l’étroitesse des rues et des positions 

basses des ouvertures et fenêtres dans ces habitations anciennes associé à un non-respect de la vitesse 

par certains automobilistes quand même 

• Le conseil syndical avait demandé parallèlement des contrôles radar de vitesse, cela a été fait et une 

information par voie de presse a complété celle-ci pour prévenir la population 

• Il avait été demandé l’étude de l’implantation d’un RADAR pédagogique rue du 8 mai 1945. Pas de 

réponse à ce jour.    

 

TRAVAUX RD 632 

 

Une réunion d’information demandée sur l’avancement des travaux et une présentation de la 

prochaine tranche était prévue, puis repoussée et finalement annulée. 

Pas de date à ce jour. 

 

Demandons aussi des précisions sur l’achat de l’espace devant le clos Albert 1er, présenté en conseil 

syndical de celui-ci. 

 

3/ PRESENTATION CAUE CALVAIRE LAVOIR 

 

La présentation de l’avant-projet d’aménagement par le CAUE de l’espace du calvaire et 

du parc des lavoirs a été envoyé aux membres du conseil pour étude-avis antérieurement 

à la réunion, cette présentation est restée au stade de dossier, Mme Vitet n’étant pas 

présente à la réunion. 

 
 

4/ DEMANDES DE REPONSES A LA COMMISSION CITOYENNE : 

 

• CONTAINERS BLEUS :   

Quid d’implantations pour les collectifs route de Tarbes ?  

Possibilité d’implantation impasse des cyprès ?  

 

• TERRAIN VAGUE 

A qui appartient ce terrain situé à l’angle rue de la bascule et rd 632  

 

• REUNION 632  

Proposition de date pour présentation des travaux rd 632 et projet tranches futures  

Qu’en est-il du projet de rachat pour parking devant clos Albert 1er   

 

• PROPOSITION CAUE CALVAIRE PARC DES LAVOIRS 

Demande de participation à cette étude pour notre quartier. 

 

5/ PROCHAINE REUNION JEUDI 23 SEPTEMBRE 18H30 

 
Séance levée à 12h30 


